

# いしゃ先生

町おこし映画顛末記

▶ 9

美佳

あへ

久しぶりに心の底から拍手を送りたくなるような映画を見つけた。熊本県天草市牛深の町おこし映画「女たちの都—ワツゲンオツゲン」という作品だ。シネス

に感動し、見終わってから作品の内容にまたまた感動した。上映後、拍手がやまない。この日、1回目～4回目の上映のたび、拍手が沸き起つたとのこと。……それって、どれだけ凄いことだが、わがります？

この映画、総製作費は1億円。「志田周子の生涯を銀幕に甦らせる会」の我々がまさに目標としてい

れ、本当に町おこし映画だよね？」と隣の人に確認したくながづつ豪華な非憂

こう表現してはなんだ  
が、単なる町おこし映画が  
歴史ある劇場で「かかる」  
ことにます感動したし、満員御礼の座席に感動し、俳優陣が口にした町の人たちに対する感謝の言葉でさら

イミングで、良いお手本が見つかった。きっと、わが故郷の皆さんには今、映画ができることによって人間がどんなふうに元気になるのかイメージが湧き切っていない。皆、応援はしてくれ

## 共通の「成功イメージ」

るし、進捗具合が気に掛  
かってはいるのだろうけ  
ど、いま一步、踏み出せな  
いでいる方も多いだろう。  
んだよねえ、共通の「成功  
イメージ」がなくちゃ、無  
理もない。ですので、私が  
見つけたピカピカの例を、  
た。「牛深の皆さん、こん  
その間、俳優さんたちは毎  
晩深夜までスタッフと意見  
を戦わせていたとのこと。  
セリフ、キャラクター、カ  
ット割りに至るまで、いつ  
さい妥協せずにこだわり抜い  
！）。撮影期間は約1カ月。



なに頑張っているのだから、私たちにはそんな力がある。技をしなければならない。外部から来てイイとこ取りみたいな映画を作つてはダメなの」とある女優さんの発言がきつかけだつた。

「私たちが見えていないところでも、たくさん人の手が関わつてゐること、ちゃんと感じていました。ありがとう」「それじゃ弁当のおかずが寂しいねえと言つて、刺し身をもつてきてくれた方、忘れません!」「120億円かけてつくつた誰も使わない橋より、この映画が地域の皆さん之力になると思ひます」。舞台挨拶で、そんな毒を交えて笑わせる方もいた。すっかり牛深のファンになり、撮影後プライベートで遊びに行つた女優さんが、そこでプライベートで来ていた監督さんにばつたり会つ……なんんでこともあつたとか。私だってこの映画を見て、牛深という町に行きた<sup>ない</sup>！

金集めは大変だつたそうですが、脚本を読み、感動した1人の女医さんが1千万円たどか（ほの女医さんに会いでなあ）。

とまあ、こんなふうに皆さんを刺激してきましたが、この映画はあくまで成功例。官と民が分裂したり、町と制作サイドが喧嘩した…といふケースも私は見てきた。んだが、良いことだけを言うつもりもない。んでもよ「さんなね」（どはさんなねんだ）。どうせやるなら、私はなるべく皆の手がかかる、温かくて人間くさい「お神輿<sup>みこし</sup>」を作りたい。多少いびづでもよ。皆さん、どうだべつす？

（脚本家・作家、尾花沢市出身）

— II月1回掲載します

出身

毎月1回掲載します